

## Informationen zur Mensaöffnung ab Oktober

Ab dem 04. Oktober können sich **alle** Schüler\*innen von Dienstag bis Freitag zum Essen anmelden, die am entsprechenden Tag Mittagsunterricht haben.

Montags können sich nur die Schüler\*innen der Klassen 5 bis 11 (Gymnasium und Realschule) zum Mittagessen anmelden, die Mittagsunterricht haben.

Das Abholen des Mittagessens am Montag ist für die Oberstufe leider nicht möglich.

Noch vorhandene Essensmarken können bei der Essensausgabe abgegeben werden.

Die Verhaltens- und Hygieneregeln für den Schulbetrieb müssen eigehalten werden.

Wir alle hoffen, dass zeitnah zum bisher gewohnten Mensabetrieb zurückgekehrt werden kann.

Das Schulleitungsteam

01.10.2021